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[Abstract] 
 
I farmaci equivalenti e biosimilari, cioè i farmaci “copia” di farmaci già 
commercializzati che hanno raggiunto la fine del periodo di copertura brevettuale, 
sono assai discussi in Italia ed il loro uso è molto più ridotto rispetto a quello 
praticato all’estero.  
 
Un pacato dibattito sulle caratteristiche di questi farmaci e sui loro vantaggi e 
svantaggi potrebbe forse condurre ad un loro impiego più ampio. Ma questo è 
necessario? Si, in quanto i costi minori di questi farmaci consentono risparmi per 
l’acquisto di nuovi prodotti spesso più efficaci per curare patologie in qualche caso 
prive di alternative terapeutiche.  
 
Lo scopo dell’incontro è quindi quello di dialogare sulle opportunità legate all’uso di 
questi farmaci, sulla loro sicurezza ed efficacia, sui problemi che potrebbero 
provocare, sfruttando anche una conoscenza di prima mano delle procedure per la 
loro autorizzazione maturata da uno dei relatori che ha partecipato direttamente per 
vari anni all’attività dell’Agenzia Italiana del Farmaco. 
 
 


